



México: indignación ante muerte de mujeres quemadas



La noticia de que una mujer que había sido amenazada por vecinos molestos con su hijo autista fue quemada viva en el occidente de [México](#) indignó a gran parte de la sociedad de esa región.

Pero la ira de familiares y colectivos feministas aumentó el martes cuando los fiscales del estado de [Jalisco](#) sugirieron que fue ella misma la que se prendió fuego en un parque después de comprar alcohol medicinal y un encendedor.

El caso de Luz Raquel Padilla, ocurrido en Zapopan, un suburbio de [Guadalajara](#), la capital de Jalisco, tiene lugar después de varios asesinatos de mujeres en México de gran repercusión mediática, algunos de ellos sin resolver. Coincide, además, con el de otra mujer quemada viva en el centro del país.

La Cámara de Diputados de México emitió un comunicado el martes en el que condenaba los hechos y pedía mejorar los sistemas de protección de mujeres amenazadas y personas con discapacidad.